## Freiwillige Feuerwehr Abbesbüttel

Freiwillige Feuerwehr – eine starke Gemeinschaft – Brandschützer aus Abbesbüttel verleben Familientag



Alle Mitglieder stärken sich mit Erbseneintopf aus der Abbesbütteler Feldküche.

Rund 60 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr aus Abbesbüttel habe bewiesen, dass sie eine aktive Gemeinschaft sind. Die großen und kleinen Brandschützer haben gemeinsam mit ihren Angehörigen und fördernden Mitgliedern den Familientag der Feuerwehr verlebt. Unter dem Motto "Freiwillige Feuerwehr - eine starke Gemeinschaft" folgten sie der Einladung von Ortsbrandmeister Jürgen Stahlberg und seinem Stellvertreter. "Unser Familientag ist bereits zur freudigen Tradition geworden. Wir möchten uns auf diesem Wege bei allen Mitgliedern für ihr Engagement bedanken und einen fröhlichen Tag verbringen", sagte Stahlberg. "Unser Familientag bietet gute Gelegenheiten zum gegenseitigen Austausch", sagte Rouven Langanke, der stellvertretende Ortsbrandmeister. "Insbesondere unsere vielen neuen aktiven und fördernden Mitglieder haben sich ungezwungen und

schnell bei uns integriert", sagte Langanke weiter.

Zu Fuß oder mit dem Fahrrad ging es um 10.00 Uhr in 2 Gruppen zum Feuerwehrhaus nach Grassel. Dort angekommen, hatten Jung und Alt viel Spaß beim gemeinsamen Spielwettbewerb. Jeder konnte seine Geschicklichkeit spielerisch unter Beweis stellen. Als alle Teilnehmer wieder in Abbesbüttel eintrafen, war die erste Abbesbütteler Feuerwehrsuppe aus der Feldküche zum gemeinsamen Verzehr vor der Fahrzeughalle angerichtet. Nachdem Marcel Tremer als Sieger des Spielwettbewerbes durch Ortsbrandmeister Stahlberg gekürt wurde, haben alle Mitglieder den Nachmittag in lockerer Atmosphäre ausklingen lassen. Für das nächste Jahr ist eine Wiederholung geplant. "Wir werden dann eine spezielle Abenteuer-Fahrradstrecke für Kinder anbieten und freuen uns wieder auf viele Teilnehmer", so Stahlberg.